



島工だより

2018年

7月のトピックス

長崎県立島原工業高等学校
〒855-0078 島原市本光寺町 4353
TEL.0957-62-2768 FAX.0957-63-2215
教頭 永原一也

今年は例年になく記録的な暑さが続いています。月末には例年と逆のルートで台風が移動するなど、いままでの常識では対応できないケースが多く発生しています。「以前はこうしていた」「このくらい大丈夫だろう」ではなく、こまめに情報を集めて、その場その時に適合した対応に努めていきたいと思えます。

夏季休業に入り、学習活動以外の活動も活発になっています。生徒が体調を崩すことなく、自分の思いや力・技術を遺憾なく発揮できることを祈念します。

臨時休校

3日(火)、台風7号の接近に伴い、臨時休校といたしました。都合、この日実施予定だった期末考査最終日と野球部壮行式は、翌4日(水)に延期しました。

第100回全国高等学校野球選手権大会 長崎大会

4日(水)、期末考査終了後に野球部壮行式を開催しました。野球部主将森田大地くんによる力強い選手宣誓の後、蒲川校長から「最後まで全力を出して戦ってほしい」と激励の言葉がありました。9日(月)、長崎東高校との対戦は延長にもつれ込む接戦となりました。2対4で敗退しましたが、最後まであきらめず粘り強い試合を見せてくれました。



激励費授与式

4日(水)、本校同窓会の林田誠治会長が来校され、全国大会・九州大会に出場する射撃部、レスリング部、科学部へ、同窓会から激励費が授与されました。

林田会長からは「島原工業のためにがんばってください」と激励のお言葉をいただき、選手たちは改めて母校の代表という気持ちを強めたようでした。



高校生ものづくりコンテスト九州大会

8日(日)、沖縄県で行われた大会に「長崎県高校生ものづくりコンテスト」旋盤作業部門で最優秀賞を受賞したS2尾崎巴海くんが出場しました。尾崎くんは少し緊張していたようですが、作品は普段通りに完成したそうです。大会の結果、優秀賞を受賞しました。全国大会に出場することはできませんでしたが、この大会の経験を今後のものづくりや後輩の指導に活かしてほしいと思えます。

薬物乱用防止教室

10日(火)、長崎県警察スクールサポーター福田貴二様から、シンナー・覚醒剤・大麻及び危険ドラッグ等薬物乱用の未然防止について、講話をいただきました。スライド等を使った視覚的にもわかりやすい説明していただきましたが、特に若年者の乱用拡大が指摘されていました。生徒の皆さんは、自分自身が巻き込まれないよう、怪しい状況がある場合は近づかず、誘惑はしっかりと断れる心をもって、日々の生活を送ってください。

伝達表彰・全国大会壮行式

17日(火)、部活動等の伝達表彰式を行いました。今回の表彰者は以下のとおりです。



- 第18回長崎県高校生ものづくりコンテスト
旋盤作業部門・最優秀賞・尾崎巴海くん(S2)、電気工部門・優秀賞・松尾恭佑くん(D3)
- 第17回高校生ものづくりコンテスト九州大会 旋盤作業部門・優秀賞・尾崎巴海くん(S2)
- 第42回九州高等学校ライフル射撃競技選手権大会
BP60MJ 個人2位・末永大貴くん(D3)、6位・菅 竜太くん(D3)
AP60WJ 個人6位・松尾有彩さん(K2)
- 全九州高等学校体育大会レスリング競技 女子53kg級3位・村上寧音さん(S2)
- 全九州高等学校体育大会ソフトボール競技 第3位

伝達表彰後に行った全国大会壮行式では、インターハイやものづくりで出場する選手を激励しました。

- 全国高校総体・射撃部 菅 竜太くん(D3)、宮本泰征くん(D3)、水田洋輔くん(K3)、吉田駿介くん(S2)、岩波蓮翔くん(K2)、松尾有彩さん(K2)
・レスリング部 大場祥平くん(K2)
- 第13回若年者ものづくり競技大会 ・フライス盤職種 岩永健太郎くん(S2) ・旋盤職種 俣川孝輝くん(S3)

校内競技大会

19日(木)、晴天の中、ソフトボール・サッカー・バスケットボール・バレーボール・リバーシの5つの競技を実施しました。ただし、午後から急激な気温上昇が見込まれたため、午前の競技終了をもって大会中止とし、順位はつかないまま終了しました。それでも、生徒たちは競技1つ1つに全力で戦い、全力で楽しんでいるようでした。



A L T 離任式

19日(木)、校内競技大会の終了後、A L TのWilliam B Powell 先生の離任式を行いました。William 先生は、3年間、本校と島原農業を担当していただき、多くの生徒たちに本物の英語に触れる機会を与えていただきました。

今後は、一度英国に戻られたあと、日本で仕事をされるということです。またどこかでお会いできることを楽しみにしています。ありがとうございました。



1 学期終業式

20日(金)、1 学期の終業式を迎えました。蒲川校長から夏休みの心構えとして「家族との時間を大切にしてほしい」「命の大切さを考えてほしい」との訓話がありました。

長期休業は子どもたちにとって変化のきっかけが生まれる時期です。少しでも不安に思われることがありましたら、なんでも結構ですので学校へご相談ください。

育友会研修旅行

24日(火)、育友会・保護者 14 名と職員 6 名で、諫早市の粕谷製網と時津町の滲透工業へ企業見学に行きました。参加された保護者の方は、普段見ることのない作業風景を見せていただいたことで、企業のイメージと実際の現場との差に驚かれていました。就職を希望されている生徒の保護者の方は、お子様の進路選択の一助となりますので、ぜひ企業見学会に積極的に参加してください。



地区別説明会

4日(水)から 13日(金)までの期間で、有家・深江・吾妻・有明・本校の5会場にて、学校説明会を開催しました。19時開始という遅い時間にも関わらず、中学生と保護者、のべ215名の参加をいただき、工業高校の特徴や進路状況・各学科の紹介を行いました。参加者の感想には「思っていたよりすごくビックリした」「わかりやすい説明で工業に対するイメージが変わった」等があり、“進路を決定する上で役に立ったと思いますか”の質問に96%が「思う」と答えていただきました。今後も中学生に対してしっかりと島原工業高校の特長を伝えていきたいと思っております。

第1回オープンスクール

31日(火)、オープンスクールを開催しました。島原半島内と諫早市の中学校から、生徒 194 名、保護者・引率教員 47 名の参加があり、学校説明と模擬授業体験、実習室・部活動見学を実施しました。模擬授業では、機械システム科はLEGO ロボットの実演、電気電子科は身近な電気の話、建築技術科はクイズを交えた建築用語等の話、公務員コースは模擬試験など、特色をアピールする工夫あられる内容となりました。中学生の皆さんは、興味深くさらに学校・学科の特色を理解しようと真剣な眼差しを送っていました。



【8月の行事予定】

9日(木) _登校日・平和学習

22日(水)~29日(水) _3年補習

28日(火)29日(水) _就職試験面接指導